

《单词百科:initially是什么意思?initially怎么发音?initially的解释和用法》

英语单词initially是什么意思?initially怎么读?initially怎么发音?简答网为您整理了initially的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



initially怎么读

initially的读音:[n li]

initially的意思

1、adv.开始;最初;

initially的近义词

1、ab initio adv.从开始起;自始;

2、at first 起初 , 当初;

3、at the outset 一开始;当初;

4、at the start 开始，起初；

5、firstly adv.第一，首先（主要用于列举条目、论点时）；

initially的双语例句

1、This theory was initially received with great scepticism by her fellow scientists.

她的科学界同行最初对这一理论持有强烈的怀疑态度。

2、Feathers initially developed from insect scales.

羽毛最初由昆虫的翅瓣演化而来。

3、Initially we need samples made of the artwork we enclosed and an estimated total production cost.

首先我们需要对方按照我们提供的饰物制作样品并提供估计的生产成本。

4、Zurich's affluence came initially from cornering a sizeable chunk of the 14th Century silk trade.

苏黎世的富足最初来自于14世纪对丝绸贸易的高度垄断。

5、It is initially designed for the monitor and the controller of cars by Bosch in Germany.

CAN最初是由德国Bosch公司为汽车的监测、控制系统而设计的。

6、Do not be surprised if, initially, she directs her anger at you.

如果一上来她就冲你发火，不必惊讶。

7、It is an almost universal truth that the more we are promoted in a job, the less we actually exercise the skills we initially used to perform it.

这几乎是一条普遍的真理：我们在某一工作中越往上晋升，实际运用那些当初在工作中经常实践的技能的机会就越少。

8、He faced the press, initially, in a somewhat subdued mood.

他最初面对媒体时情绪有点忧郁。

9、Initially dense and fleshy, the liquorice, loganberry and dark currant flavours roll across the palate.

最初是浓郁又丰富肉汁味道, 甘草、罗甘莓、黑加仑子的味道紧接而来.

10、It is necessary initially to classify the headaches into certain types.

首先, 必须将头痛分为几个类型。

11、The chick initially has no fear of man.

小鸡天生并不怕人。

12、The concept of fuzzy rough sets was initially proposed by Dubois and Prade (1990).

模糊粗糙集概念一般认为是由Dubois和Prade (1990) 给出的.

13、I initially dismissed the idea out of hand.

我起初不假思索地就否定了这个想法。

14、His illness was initially diagnosed as food poisoning.

他的病最初被诊断为食物中毒。

15、It was not a statutory company but a de facto form initially.

它最初是以一种事实上的而非法定的公司形态出现的.

16、Often more than one embryo is produced initially, but usually only one reaches maturity.

胚具两片子叶,开始时不止产生一个胚,但一般只有一个胚发育成熟.

17、Forecasters say the gales may not be as bad as they initially predicted.

预报员说大风也许不像他们起初预报的那么猛烈。

18、He had initially thought Byrnes too soft with the Russians.

原先他还以为伯恩斯对俄国人过于手软呢。

以上是简答网为您整理的initially怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于initiall

y的用法、initially的释义、initi

ally的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/initially>

